



# ヨーイドン!

大内西小学校

第2学年だより

2016. 1. 29 (金)

No. 20



## もうすぐ立春!



「立春」というものの、寒さはますます厳しい日々が続きます。今のところ学校では、風邪などで体調をくずしている子はあまりいませんが、油断できません。お茶うがいや手洗いを、引き続き励行していきたいと思えます。

先日の「青於発表会」には、多くの保護者の皆様のご参会をいただき、ありがとうございました。2年生は生活科「町たんけん」というテーマで見学し、教えていただいたことを自分たちの言葉で一生懸命発表することができました。子どもたちの成長を感じていただくことができたのではないのでしょうか。

いよいよまとめの時期です。3年生に向けてやり残しのないよう、指導していきたいと思えます。今月もよろしくお願ひいたします。

## 保護者会

24日(水)に授業参観・保護者会を行います。月末のお忙しい時期とは思いますが一年間の子どもたちの成長を見ていただくと共に、次年度に向けての話し合いをもち、保護者の皆様と共通理解を図りたいと思えますので、ご参加をお願いいたします。



## ちょっとサイエンス

2月3日は節分です。季節の分け目を意味します。

煎った豆をまくことや、門口に「ヤキカガシ」を掲げる風習が一般的に行われています。

でもなぜ、節分に豆をまくのでしょうか。それは、豆は不思議な力をもっていると考えられているからなのです。どんな力かというと、「豆で体をさすって捨てる」と病気になる」といふのです。

また、「ヤキカガシ」とは、焼いたイワシの頭など臭いの強いものを言います。それを、ヒイラギなどの鋭い葉に刺しておく、鬼の目を突き、鬼が来ないように考えるとされていました。災いが防げると考えたのですね。



## 2月の予定

- 1日(月) 環境衛生検査  
朝会・安全点検
- 2日(火) よみきかせ会  
(ひばりの会)
- 3日(水) 学力テスト(2・3校時)
- 5日(金) 特別臨時日課  
集団下校12:20
- 10日(水) 一日入学
- 11日(木) 建国記念の日
- 16日(火) 弁当の日  
給食費集金
- 17日(水) 「むかしのあそびをしよう」  
1・2年生生活科  
集団下校
- 18日(火) 交通安全教室
- 24日(水) 保護者会
- 25日(木) 登校班編制
- 26日(金) AETとの外国語活動  
(3校時)
- 29日(月) 朝会・安全点検  
環境衛生検査  
交通指導員さん・お巡りさん・  
スクールガードの皆さんに  
感謝する会
- 3月 3日(木) 6年生を送る会  
演劇鑑賞会
- 3月10日(木) 中学校卒業式
- 3月11日(金) 大掃除
- 3月18日(金) 卒業式
- 3月24日(木) 修業式

# がんばった 青於発表会!



お忙しい中、「青於発表会」にお越しいただき、ありがとうございました。

子どもたちの発表はいかがでしたか。一人何役もこなさなければならず、舞台上でかなりドタバタしてしまいましたが、全員精一杯、自分の役目を果たしていました。少ない練習時間で、しっかり発表できたと思います。誉めてあげてくださいね。



生活科最後の単元「みんな大きくなったよね」の学習で、小さい頃の写真や、使った物（おもちゃ、衣類、靴、ほ乳ビンなど）を集めたいと思います。写真は、コピーしていただくか、学校で作るアルバムに貼ってしまってもよいものを持たせていただければありがたいです。

ご協力よろしくお願いたします。

(写真は、「赤ちゃんの頃」、「初めて〇〇したとき」、「お誕生日」、「七五三のとき」のものなどがよいです。いつの写真かわかるよう、裏面にメモをお願いします。)